



PRESSEINFORMATION

Nächste Hotelübernahme erhöht Portfolio auf 33 Hotels

Plaza Hotelgroup neuer Pächter des Best Western Hotel Heidehof



Yonca Yalaz, Geschäftsführerin Plaza Hotelgroup

©Fotos: Plaza Hotelgroup

Download per Hyperlink oder <http://www.primo-pr.com/bildarchiv/downloads.php>

Heilbronn, 24. August 2017 (primo PR): Zum 01.09.2017 übernimmt die Plaza Hotelgroup als neuer Pächter das Best Western Hotel Heidehof in Hermannsburg. Das Vier-Sterne-Hotel in idyllischer Lage im Herzen des Erholungs- und Urlaubsgebietes „Naturpark Südheide“ wird auch weiterhin als Best Western Hotel geführt, alle Mitarbeiter werden übernommen.

Der Eigentümer des Hauses, die DEVELLO IMMOBILIEN AG hat sich für die Plaza Hotelgroup entschieden, da zukünftig eine langfristige strategische Partnerschaft geplant ist. Ein weiteres gemeinsames Projekt in Bottrop wird aktuell entwickelt.

Das Hotel bietet mit 104 Zimmern, zum Teil mit Balkon, sowie 12 modernen und kombinierbaren Seminar- und Konferenzräumen mit Tageslicht für bis zu 250 Personen den idealen Standort für Urlaubsreisende und "Tagungen im Grünen". Ein spezielles Tagungsrestaurant verwöhnt mit leichten Gerichten.

Für die Freizeitgestaltung stehen ein Hallenbad, eine finnische- und eine Biosauna und ein Fitnessbereich zur Verfügung. Das à la carte Restaurant mit jahreszeitlicher regionaler Küche bietet Platz für bis zu 100 Personen. Das Speisen- und Getränkeangebot wird durch eine Hotelbar, eine Bierstube und eine Grill-Terrasse abgerundet. Das Stadtzentrum von Hermannsburg, der Örtzeparck und verschiedene Einkaufsmöglichkeiten sind fußläufig zu erreichen.

Geschäftsführerin der Plaza Hotelgroup, Yonca Yalaz, freut sich sehr auf das Hotel: „Wir sind überzeugt, dass wir mit unserem neuen Partner, der DEVELLO IMMOBILIEN AG, zukünftig viele weitere Projekte entwickeln. Zur Zeit haben wir bereits ein zweites Projekt in Bottrop in der Planung.“



PRESSEINFORMATION

Das in der einzigartigen Landschaft der Lüneburger Heide, einer der bedeutendsten Tourismusattraktionen in Norddeutschland, verkehrsgünstig nahe der Städte Celle und Hannover gelegene Hotel wird das 33. Hotel des Heilbronner Familienunternehmens sein.

Zur Plaza Hotelgroup

Bereits 2002 wurde das Fundament für die Plaza Hotelgroup von dem Unternehmenspaar Yonca und Ihsan Yalaz gelegt, 2013 entstand die gleichnamige GmbH mit Sitz in Heilbronn. Die [Plaza Hotelgroup](#) betreibt derzeit 3- und 4-Sterne-Businesshotels an 31 Standorten in Deutschland, Österreich, Tschechien und den Niederlanden mit insgesamt über 4.000 Zimmern. Ein Teil der Häuser sind der weltweit größten Hotelkette Best Western angeschlossen. Aktuell finden Verhandlungen mit weiteren Franchise-Gebern wie z.B. mit Hampton by Hilton statt. Ausgesprochenes Ziel ist es das Portfolio in den nächsten fünf Jahren auf 50 Hotels auszubauen. Neue Hotelprojekte in 2017 stehen bereits fest: Bottrop (151 Zimmer), Darmstadt (248 Zimmer), München (200 Zimmer), Potsdam (150 Zimmer), Österreich: Linz (188 Zimmer), Niederlande: Amsterdam (160 Zimmer). Gäste aus dem Geschäftsreise- wie auch dem Freizeitsegment sind gleichermaßen Zielgruppen der zentral in mittleren bis großen Städten gelegenen Hotels. Weitere Informationen unter www.plazahotels.de.